

講演2 演題

「青森県の産婦人科校医制度と
私の行う性教育の実際」

講師 あおもり女性ヘルスケア研究所
所長 蓮尾 豊 氏

E-mail : oc.hasuo@gmail.com



本日の講演内容

- 青森県の産婦人科校医制度
- 性教育の必要性を痛感した思春期外来の現状
- 私が行っている性教育の実際
- 性教育を行う上で私が大事にしていること

まとめ

- 性に関する情報源には注意が必要、SNSの使い方
- LGBT Sを理解しよう。性的同意の意味を理解しよう
- 月経の役割、妊娠の仕組み、妊娠期間を理解しよう
- ピルの役割を知ろう。
- 性感染症の検査を受ける重要性
- HPVワクチンの接種で子宮頸がんを予防しよう

参加者の感想

- 性教育はすべての人に関わる必要なこと。子どもたち、保護者、教員、たくさんの人に聞いてほしいと思いました。
- 子どもたち、患者さん、私たち養護教諭への愛情にあふれた、きめ細かい内容のお話を聞いて、とても良かったです。
- 産婦人科医による性教育、北海道でも広がるといいなと感じました。
- 青森県がうらやましいです。月経困難症で生徒がピルをもらえないことがあり、先生にぜひ講演していただきたいです。